

Marte, dominio absoluto del Mechanicum

Autor AGRAMAR

martes, 05 de enero de 2010

Marte es el reino planetario del Adeptus Mechanicus, el Hogar y el Dominio de los tecnosacerdotes del Culto a la Máquina. El planeta rojo es considerado una de las maravillas de la Galaxia, el Mundo Forja, el taller del Imperio, el fabricante de naves y el guardián de secretos.

El planeta Marte ha cambiado enormemente desde que el hombre pisó por primera vez su superficie áspera y árida. Al principio del siglo 22, se transformó en el primer planeta en ser terraformado. Se le dio una atmósfera y sus desiertos fueron transformados en terreno fértil. De cualquier manera, la agricultura nunca ha sido muy importante en Marte; su principal fuente de riqueza se encuentra bajo su superficie en la forma de depósitos de gemas, minerales y de metales.

Una vez terraformado, Marte fue colonizado por empresas industriales y sus trabajadores, y pronto se convirtió en el primer mundo colmena. Marte fue un centro de producción industrial e investigación, y su nombre pronto fue sinónimo de avance científico y experiencia técnica. Marte fue el eje para la posterior exploración espacial por el Sistema Solar.

Actualmente, Marte ha evolucionado hasta ser el taller del Adeptus Mechanicus. Sus colmenas-factorías producen la mayor parte de los equipos técnicos utilizados por el Imperio. Las naves espaciales y otras enormes construcciones especializadas se fabrican en factorías orbitales que giran alrededor del cinturón del Ecuador. En torno a su ecuador, flotan incontables espacio-puertos, los cuales sirven para abastecer a la flota del Segmentus Solar la mas poderosa del Imperio. Marte actualmente es la sede de dicha flota.

Como primera Colmena jamás construida, las factorías-colmenas marcianas son ancestrales y todas están al menos parcialmente ruinosas. Algunas áreas están bien cuidadas, y también hay muchas áreas de nueva construcción. Las áreas que no se utilizan se abandonan.

Un viaje por los tubos de viaje internos puede llevar a una persona desde los extremos de nueva construcción hasta antiguos residuos industriales. Las líneas de viaje oscilan entre zonas de relucientes edificios nuevos con sus redes de acero como las cuerdas de un barco de vela y zonas más oscuras donde las trampas de condensación escupen sus contenidos vaporosos y cubren las líneas de transporte en una niebla perpetua. Terrenos agrestes cubren enormes localizaciones de las ciudades, desiertos de platiacero roto y vigas retorcidas con la ocasional torre solitaria apuntando sin propósito hacia el rosado cielo marciano.

Actualmente es la guarida donde duerme el Dragón, el cuarto de los C'tan, conocido habitualmente como el Dios Máquina. Está situado exactamente en el Laberinto de Noctis.

FICHA DE MARTE

AM01.01

Mundo Forja

Dist.Orb 1'38-1'68UA

0'02G / Temperatura 84°C

Grado de diezmos: Adeptus Non

Aestimare: A1

Población: Mas de 500.000.000.000 (Es el mundo mas poblado del Imperio)

Games Workshop, traducción de Lord Darkmoon para ¡Cargad!#1